



Episode 12: Weihnachtsmorgen (Beginners)

Paula steht um 8 Uhr auf. Heute ist der erste Weihnachtstag. Gestern haben alle lange bei Luise im Wohnzimmer gegessen. Es ist schön, dass die ganze Familie zusammen ist. Naja, fast die ganze Familie. Steffen, seine Frau Katrin und ihre Kinder Jonas und Sofia sind gestern aus Berlin gekommen. Morgen fahren sie zurück. Michael und William sind schon seit zwei Tagen in Hamburg und bleiben bis zum 3. Januar. Marlene ist nicht gekommen und hat auch nicht angerufen. Paula findet das Verhalten von ihrer Schwester schrecklich. Sie war schon als Kind egoistisch, denkt Paula.

Paula geht nach unten. Natürlich ist ihre Großmutter schon wach.

„Frohe Weihnachten, Oma“, sagt Paula zu Margarethe.

„Danke, dir auch frohe Weihnachten. Schläft Jana noch?“

„Ja, sie war gestern so aufgeregt und ist spät ins Bett gegangen. Jonas und Sofia schlafen bestimmt auch noch, oder?“

„Ja, natürlich.“

Die beiden Teenager schlafen bei Besuchen immer im Gästezimmer ihrer Urgroßeltern.

„Soll ich dir beim Vorbereiten des Frühstücks helfen, Oma?“, fragt Paula.

„Ja, das wäre nett. Bestimmt sind in einer halben Stunde alle wach und haben Hunger.“

Paula gets up at 8 a.m. Today is Christmas Day. Yesterday, they were all sitting together until late in Luise's living room. It's nice that the whole family has gathered. Well, almost the whole family. Steffen, his wife Katrin and their children Jonas and Sofia came from Berlin yesterday. Tomorrow, they will go back. Michael and William have already been in Hamburg for two days and will stay until January 3rd. Marlene hasn't come and hasn't called, either. Paula thinks that her sister's behavior is horrible. She was already selfish when she was a child, Paula thinks.

Paula goes downstairs. Her grandmother is already awake, of course.

“Merry Christmas, grandma”, Paula says to Margarethe.

“Thank you. Merry Christmas for you, too. Is Jana still asleep?”

“Yes, she was so excited yesterday and went to bed late. Jonas and Sofia are surely still asleep, too, aren't they?”

“Yes, of course.”

The two teenagers always sleep in their great-grandparents' guest room when they are visiting.

“Do you want me to help preparing breakfast, grandma?“, Paula asks.

“Yes, that would be nice. I'm sure everyone will be awake and hungry in half an hour.”

